

Elda se ilumina de violeta contra la oscuridad machista y "un verano de barbarie"

20/09/2019



Más de 700 personas han llenado la plaza contra la violencia machista.

El verano de 2019 será recordado en España como el que ha registrado los **peores datos en violencia machista de la década**, pues han asesinado a cerca de 20 mujeres. Ya son 40 las víctimas en lo que va de año, 1.015 desde 2003. Además, 34 menores han quedado huérfanos. Solo en el mes de julio, **una mujer fue asesinada cada dos días**, mataron a un menor y dejaron a otro herido de gravedad. Además, **la violencia sexual en los dos últimos meses ha aumentado casi en un 50%**. Por ello, la **Asamblea Feminista del Medio Vinalopó** se ha sumado esta tarde a la convocatoria nacional y ha declarado la **"emergencia feminista"** en una concentración nocturna titulada **"La noche violeta"** que ha sido secundada por **más de 700 personas**, mujeres, hombres y menores. Un éxito para la presidenta comarcal, María Herrero Mallebrera. Así Elda, Petrer y

comarca se han unido para **teñir de violeta la Plaza de la Constitución "para hacer frente a la oscuridad machista"** con la luz de sus teléfonos.



En el manifiesto, leído por Gloria Rubio Carbonell ante un silencio solo roto por su voz, han declarado "la emergencia feminista" y han denunciado que algunos hombres **"asesinan a sus parejas, matan a sus hijos, extorsionan, acosan, agreden, abusan, forman manadas y hacen violaciones, y para colmo hay sentencias sin sentido que nos envían un mensaje claro a cada mujer: 'Tu vida y tu cuerpo no te pertenece'**. Estamos en estado de guerra en una democracia y este tipo de violencia no se puede normalizar. **Las mujeres no podemos vivir con este terrorismo machista y con el miedo de no saber quién será la siguiente**". Así han pedido a la sociedad que deje susude actitud pasiva de mirar para otro lado y demandan a los gobiernos un mayor compromiso, "que estén a la altura y no antepongan los sillones a la seguridad de las mujeres. La concentración ha concluido con un minuto de silencio cargado de emoción.

Herrero ha recalcado que **"se ha realizado un grito por la libertad, la igualdad y por el sentido común, este será recordado como un verano negro" e invitó a reflexionar a la población sobre este problema que es social, político y cultural**". La portavoz de la asamblea feminista se ha mostrado muy satisfecha al conseguir un lleno absoluto y ha afirmado que "la Asamblea Feminista del Medio Vinalopó seguirá

luchando contra el machismo hasta que se erradique la lacra. Además ha lamentado que "el pacto de estado contra la violencia machista esté paralizado desde hace dos años porque **los políticos están más preocupados por los asientos que por legislar**. Además, deberían de contar no solo las víctimas referidas a su situación sentimental, sino los familiares que mueren también, pues todo es violencia machista".



La edil de Igualdad, **Alba García**, ha agradecido a la plataforma feminista la convocatoria y ha asegurado que desde el Ayuntamiento siempre estarán a su lado, un ejemplo es que se ha teñido de morado el Consistorio para la ocasión. García ha dicho: **"Hay que unir fuerzas y no hacer actos paralelos, todas somos mujeres y hombres luchando para decir basta a esta barbarie**. La marea va creciendo y es positivo, **es el momento del cambio, también en las leyes, endurecerlas y perseguir a los asesinos**". García ha concluido al afirmar que el equipo de gobierno seguirá potenciando la igualdad a través de los planes.

La próxima cita contra el machismo en las calles de Elda será el 25 de noviembre, para reivindicar el Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer.

<https://www.youtube.com/watch?v=PkW4dkmBDw&feature=youtu>